



ハイライトよねやま 183

2015年6月12日発行
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

寄付金速報 — 今年度の送金はお早目に —

5月までの寄付金累計は前年同期と比べ5.3%増、約6,500万円の増加です。普通寄付金が1.9%増、特別寄付金が6.9%増となりました。5月単月では前年度に比べ4カ月ぶりのマイナスですが、累計額では2009年度以降、最高額を維持しています。

2014-15年度も残り半月となりました。普通寄付金を上期・下期分ともにまだご送金いただいていないクラブが64クラブ(6月8日現在)あります。今年度の寄付実績は6月30日(火)までに当会の銀行口座に入金記帳された分までとなります。普通寄付金・特別寄付金のご送金は、日程に余裕を持ってお送りくださいますよう、ご協力をお願いいたします。

2015-16年度よねやま親善大使 — 4人の大使が活動 —



左からスチッタ・グナセカラさん(スリランカ)、于咏さん(中国)、金福漢さん(韓国)、楊小平さん(中国)

善大使・尤銘煌さんには感謝の盾が贈られました。尤さんの2年間にわたる活躍に感謝申し上げます。

2015-16年度は4人のよねやま親善大使が米山記念奨学事業をPRします。地区の米山関連行事にぜひお呼びください。招へいのご相談は当会事務局広報担当まで。どうぞよろしく願いいたします。

6月1日、第2代よねやま親善大使オリエンテーションを開催し、新しい親善大使へロータリーや米山記念奨学事業について研修を行ったほか、初代親善大使の楊さんから先輩からの体験談を話していただきました。

翌2日の理事会開催前にはよねやま親善大使の任命式が行われ、全国各地区の理事の前で、小沢理事長から委嘱状が手渡されました。また、この6月で退任する初代よねやま親



理事会開催報告 — 来年4月採用数は740人に決定 —

6月2日に開催された第9回理事会には、全国から26人の理事と監事2人が出席しました。

主な議題として、2015年度事業計画および収支予算が承認されたほか、2016学年度の奨学生採用数と募集要項、奨学金給与規程の改定案などが原案通り承認されました。質疑応答や意見交換の時間には、事業全般に関わるさまざまな意見が出され、活発な意見交換が行われました。

本理事会での承認を受け、2016年4月採用の奨学生数は、昨年度から続く堅調な寄付実績を反映し、前年度比20人(枠)増の740人(枠)とすることが決定しました。



第2回次期地区米山奨学委員長セミナーを開催

2015-16年度地区米山奨学委員長対象の第2回セミナーを5月29日、都内で開催しました。今回のセミナーは『どんな奨学生を採用し、どのように育てるか』をメインテーマとして、下記3つのサブテーマについて講義とディスカッションが行われました。

- ・指定校選定の留意点、学校説明会と指導教官対策
【講師】安増惇夫氏（現・第2700地区米山奨学委員長）
- ・カウンセラー制度の重要性
【講師】伊藤敦夫氏（現・第2760地区米山奨学委員長）
- ・寄付金増強の工夫
【講師】前田靖文氏（元・第2680地区米山奨学委員長）



参加者の皆さんからは「疑問に思っていたことに対するヒントやアイデアを得た」「これまで学校説明会を実施していなかったが、今回の情報を参考に実施を検討したい」といった感想のほか、「他地区の委員長の本音が聞けて良かった」「講師の取り組む姿勢に圧倒された」など、委員長同士の情報交換や講師の熱意を高く評価する声もいただきました。

ネパール復興を願って — 関西米山学友会が募金活動 —



第2660地区（大阪府）で5月5日、「第44回中之島まつり」とタイアップした「ロータリーフェスティバル」が開催されました。これは、同地区82クラブのほか、ローターアクトクラブや米山奨学生・学友らが集結し、愛のパレードや危険ドラッグ撲滅サミット、国際フォーラムなどを行って、ロータリーを内外に広くPRするイベントです。

関西米山学友会ではこの日、ネパール大地震の復興支援のための募金活動を実施。学友15人、現役米山奨学生7人

と地区米山奨学委員が協力し、手作りの募金箱を持って市民に支援を呼び掛けました。会長の何玉翠さんはこの活動を決意したきっかけについて「ネパールにはたくさんの米山学友がいます。ネパール学友の故郷は、私たちの故郷だからです」と、述べています。「“ネパール大震災復興支援募金をお願いします！”と大声で叫びながら、中ノ島公園、中央公会堂をひたすら歩き回り、頭を下げて、頑張りました。1日も早いネパールの復興を願い、一致団結して懸命にやりました！この思いがネパールに届きますように……」。470,853円が当会を通じてネパール米山学友会へ届けられます。関西米山学友会は7月5日の総会でも、第2弾の募金活動を行う予定とのことです。



【訃報】評議員 塚原初男氏（第2800地区）逝去

当会評議員の塚原初男氏（第2800地区）が、6月1日にご逝去されました。享年81（満80歳）でした。塚原氏は、2010-11年度の国際ロータリー第2800地区ガバナーで、2010年8月から当会評議員に就任。2012年1月に公益財団法人に移行後も、最初の評議員をお務めいただき、任期は今年9月までの予定でした。昨年9月からは、当会選考委員会の委員長としてもご奉仕くださいました。ここに謹んで哀悼の意を表し、氏のご冥福をお祈りいたします。